

Gymnastik und NS-Politik



Hinrich Medau (1890–1974) und seine Gymnastik Von den Anfängen bis in die 1950er Jahre

Von Michael Krüger, Finn Kramer und Paula Giesler

2023, 267 S., brosch., 59,– €

ISBN 978-3-98572-113-9

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-113-9

Die Studie beschäftigt sich sowohl mit der Entwicklung der Medaugymnastik als spezifisches Gymnastiksystem für die Mädchenerziehung im Dritten Reich als auch mit Hinrich Medau und seiner Rolle im Nationalsozialismus. Die Studie beruht auf der Analyse von bisher nicht erforschten Originalquellen zu Medau und seiner Gymnastik, sowohl aus staatlichen als auch privaten Archiven. Die wissenschaftlich-historische Studie wird durch Zeitzeugeninterviews ergänzt.

Schließlich erfolgte die Analyse der Quellen unter der Perspektive der historischen Genderforschung. Erkenntnisleitend war das Interesse an der Genese der Gymnastik als einer spezifischen Form weiblicher Leibesübungen und deren Kontextualisierung in der NS-Politik und Erziehung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Gymnastics and NS Politics



Hinrich Medau (1890–1974) und seine Gymnastik Von den Anfängen bis in die 1950er Jahre

By Michael Krüger, Finn Kramer and Paula Giesler

2023, 267 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-98572-113-9

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-113-9

The study deals both with the development of Medau gymnastics as a specific gymnastics system for girls' education in the Third Reich and with Hinrich Medau and his role in National Socialism. The study is based on the analysis of previously unexplored original sources on Medau and his gymnastics, both from state and private archives. The scientific-historical study is supplemented by interviews with contemporary witnesses.

Finally, the analysis of the sources was carried out from the perspective of historical gender research. The interest in the genesis of gymnastics as a specific form of female physical exercise and its contextualization in Nazi politics and education was the guiding principle.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.